

Dilantik Jadi Ketua DPRD Pandeglang, Agus Umam Siap Jalankan Amanah

Asep Ucu SN - PANDEGLANG.JURNALIS.ORG

Oct 2, 2024 - 23:24



Unsur pimpinan DPRD Kabupaten Pandeglang masa jabatan tahun 2024-2029 akhirnya resmi dilantik dan diambil sumpah/janji dalam rapat paripurna sesuai Surat Keputusan (SK) Gubernur Banten nomor 33 Tahun 2024 tentang Peresmian Pimpinan DPRD Pandeglang, Rabu (02/10/2024).

Acara pengambilan sumpah dipimpin Ketua Pengadilan Negeri Pandeglang, Ageng Priambodo Pamungkas, SH,MH disaksikan Pj.Gubernur Banten AI

Muktabar, Bupati Irna Narulita dan Wakil Bupati Tanto Warsono Arban, Jajaran Forkopimda Pandeglang dan seluruh anggota dewan.

Adapun susunan unsur pimpinan dewan yaitu Tb Agus Khatibul Umam dari Fraksi Golkar sebagai Ketua Dewan, Fikri Febriansyah dari Fraksi Gerindra sebagai Wakil Ketua I, Dadi Rajadi dari Fraksi Nasdem sebagai Wakil Ketua II, dan Fuhaira Amin dari Fraksi Demokrat sebagai Wakil Ketua III.

Usai pelantikan Tb Agus Khotibul Umam selaku Ketua DPRD Pandeglang berharap dukungan dan do'a dari semua pihak yang hadir dalam Paripurna dan khususnya seluruh masyarakat Pandeglang agar dirinya dapat menjalankan amanah yang diberikan tersebut.

“Kami sebagai unsur pimpinan siap menjalankan amanah ini dan semoga kami bisa mengemban amanah ini dengan baik. Mohon doanya dari semua khususnya dari masyarakat Kabupaten Pandeglang,” ungkap Tb Agus Umam yang saat itu telah mengambil alih pimpinan sidang sebelum menutup paripurna tersebut.

Agus Umam juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada pimpinan partai politik yang telah mempercayakan amanah pimpinan DPRD Pandeglang kepadanya dan para Wakil Pimpinan.

“Kami sebagai unsur pimpinan di DPRD Pandeglang mengucapkan terima kasih kepada pimpinan partai politik yang telah mempercayakan amanah ini kepada kami,” katanya.

Ia juga mengatakan, bahwa jabatan itu sebuah kehormatan dan tantangan bagi dirinya dan para Wakil Pimpinan dalam menjalankan amanah tersebut.

“Ini sebagai kehormatan dan tantangan bagi kami. Insya Allah kami akan menjalankannya sesuai tugas dan fungsi (Tupoksi) yaitu legislasi, budgeting dan pengawasan,” ujarnya.

Sementara Bupati Pandeglang, Irna Narulita menyampaikan ucapan selamat atas dilantikannya jajaran pimpinan DPRD Kabupaten Pandeglang masa jabatan tahun 2024-2029.

“Selamat atas dilantikannya pimpinan DPRD, semoga bisa membawa kemajuan untuk Kabupaten Pandeglang,” ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Pj Gubernur Banten Al Muktabar mengatakan, dirinya sangat berharap pimpinan dan anggota DPRD Kabupaten Pandeglang bisa menjalankan Tupoksi sesuai dengan aspirasi masyarakat serta dapat sejalan dengan visi dan misi kepala daerah.

“Suarakan aspirasi dari masyarakat di daerah pemilihan masing-masing anggota dewan dan semoga bisa sejalan dengan visi dan misi Kepala Daerah,” harapnya singkat.***